
                                                                                                                               Toscolano Maderno 03/04/2024 

 

                                                                                                                               Alla cortese attenzione dei Signori 

                                                                                                                               Sindaco  

                                                                                                                               Presidente del Consiglio Comunale 

 

Oggetto: Invito a valutare azioni amministrative finalizzate ad impedire l’esposizione della popolazione 

comunale a fonti addizionali di inquinamento elettromagnetico. 

 

Lo scrivente Marco Basile Consigliere Comunale della lista “Centro Destra In Comune” considerato che la 

figura del Sindaco è investita di funzioni e prerogative in materia di tutela della salute pubblica, chiede  

l’attenzione alla richiesta che alcuni cittadini stanno rivolgendo al fine di sospendere l’innalzamento del 

limite 6 V/m a 15V/m per le tecnologie in uso sul nostro territorio essendo ad oggi assente una relazione 

causa-effetto dimostrata su base scientifica fra questa attività e il danno che potrebbe derivare alle 

persone, sia per l’innalzamento termico epidermico che per il malfunzionamento del metabolismo 

cellulare, e all’ambiente. 

La decisione  è stata presa dal Parlamento Italiano in data 30 Dicembre 2023 fatto salvo il parere dei 

Sindaci dei comuni italiani che hanno tempo un periodo di 120 giorni per presentare le loro osservazioni e 

richieste in merito. 

 

 


